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Araporã 27 anos. O Grupo Décio se 
orgulha em fazer parte desta história.

Rodovia BR 153 - KM 0 + 500 metros
Araporã-MG

Atuando no mercado de combustíveis 
desde 1986, o Grupo Décio está 
presente em Araporã desde 1999, 
com seu posto na BR-153, 
no perímetro urbano da cidade.
São 20 anos participando do 
crescimento e desenvolvimento 
socioeconômico desta importante
cidade do Triângulo Mineiro, 
colaborando com a geração de 
empregos, tributos e renda.

PARABÉNS ARAPORÃ!
Nosso orgulho é fazer parte 
de sua história com trabalho.

Inaciolândia 27 anos!

Páginas 10, 11 e 12

Ao completar 27 anos de emancipação polí-
tica e administrativa, no próximo dia 29 de abril, 
a cidade de Inaciolândia recebe como presente 
importantes investimentos anunciados pelo prefei-
to Francisco Castilho “Chiquinho” (foto). Está em 
andamento o maior programa de recapeamento 
e asfalto de ruas da cidade, com investimentos 
de R$ 2 milhões. A Prefeitura está revitalizando 
a Avenida 13 e prepara para este fim de sema-
na várias atividades. No sábado, dia 27, tem a 
Cavalgada do Trabalhador, com saída às 11h no 
Barracão do Pereira. No domingo, dia 28, show 
na Praça da Matriz com a dupla Mayck & Lyan, 
cantor gospel Lucas Nunes e o sorteio de prêmios 
da Campanha IPTU Premiado.

Parabéns Araporã!

Entrega de casas populares, shows
e desfile nos 27 anos de Araporã

 Araporã comemora neste 27 de abril o seu 
27º aniversário de emancipação político-adminis-
trativa. Constam da programação oficial desfile 
cívico-estudantil, inaugurações de obras, visitas a 
obras, entrega de cheques a instituições sociais, 
entrega de casas populares, shows artísticos e 
missa em ação de graças. Nesta edição você 
confere a história do município e um balanço dos 
28 meses da gestão da prefeita Renata Borges.

Páginas 4, 5, 6, 7, 8 e 9
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COMUNICADO
A empresa D. ALBIERI TRANSPORTE E LO-
GÍSTICA LTDA, nome fantasia ALFA TRANS-
PORTES, inscrita no CNPJ: 03.059.726/0001-
98, torna público que requereu da AMMAI 
– Agência Municipal de Meio Ambiente de 
Itumbiara, a Licença Ambiental de Operação 
– LO, para a Atividade Principal de Trans-
porte rodoviário de carga, exceto produtos 
perigosos e mudanças, intermunicipal, inte-
restadual e internacional não  especificado  
anteriormente, situada à Via Ex. Julio Borges 
de Souza, nº 4320, sala 02, Bairro nossa Se-
nhora da Saúde, município de Itumbiara, Goi-
ás.                                                                                                                                                                                               
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SISTEMA DE ALARMES 
MONITORADOS PARA 
EMPRESAS E RESIDÊNCIAS

CIRCUITO FECHADO 
DE TV (CFTV)

SISTEMA DE ALARMES 
MONITORADOS COM EQUI-
PAMENTOS EM COMODATO

CERCA ELÉTRICA 
MONITORADA
ASSISTÊNCIA TÉCNICA

PORTÕES E PORTAS 
AUTOMOMATIZADOS

CONTROLE  DE ACESSO
PORTARIA, CONSERVAÇÃO 
E LIMPEZA

MONITORAMENTO
PATRIMONIAL 24H

PROJETO DE SEGURANÇA 
PERSONALIZADO
PRONTO ATENDIMENTO

Classificados & Serviços
PARA ANUNCIAR: 99992-1232 / 99966-4020 / 3431-4638

CÂMARA

MUNICIPAL

DE ARAPORÃ

Parabéns
Araporã!

27 anos de progresso, desenvolvimento 
econômico e social e qualidade de vida.

Faça já seu Consórcio 
Nacional Honda. 

Fale comigo!

MÁRCIO ANTÔNIO

(64) 9 9269-7820

VENDO CASA COM SOBRADO NO ALTO 
DO TRINDADE (PERTO DO FORUM)

Vende-se uma casa na Rua Matheus Rodrigues Silva nº 77,  
Bairro Alto do Trindade, com 3 quartos sendo 1 suíte, garagem 
para 2 carros e sobrado no fundo, com cozinha  e banheiro 
na parte inferior e no segundo piso banheiro social, dispensa, 
lavanderia, quarto de despejo e área de lazer. Localizada em 
frente à Praça projetada e próximo ao Fórum, Ministério Públi-
co, TRE, TRT, Colégio Militar e Procon. Interessados tratar (64) 
3431-1522 / 99228-9990.

Vende-se uma casa na Rua Meia Ponte nº 35, 
Bairro Jardim Liberdade, com 2 quartos, sala, 
cozinha, garagem, área de lazer no fundo com 
churrasqueira, lavanderia, banheiro e quarto 

de despejo. Valor: R$ 180 mil. 
Tratar (64) 3431-1522 / 99228-9990. 

VENDO CASA NA RUA MEIA 
PONTE - JARDIM LIBERDADE
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RADAR
Erivaldo Maximino

jornalpluralnoticias@gmail.com 99966-4020

ipasmi (1)
A Receita Federal já fiscalizou 
a previdência municipal em 
duas oportunidades, confor-
me revelado no seminário re-
alizado na semana passada. 
Na primeira, em 2009, apu-
rou o período 2001/2008, 
constatando uma dívida de 
R$ 24 milhões, sendo a maior 
parte referente ao mandato 
2001/2004. Essa dívida foi 
quitada de forma parcelada, 
entre 2012 a 2018.

Zé Antônio quer desfazer segregação na previdência 
dos servidores e usar R$ 20 milhões para cobrir déficit

Em reunião com vereadores na última segunda-feira, 22, quando esteve na Câmara Municipal 
para falar sobre o corte de comissionados, redução de secretarias e a CPI do IPASMI, o prefeito 
Zé Antônio (PTB) iniciou sondagem com os vereadores sobre desfazer a segregação dos ser-
vidores, restabelecendo um único plano previdenciário. Em 2013, no governo Chico Balla, uma 
mudança na legislação segregou a massa de servidores públicos municipais, criando os planos 
previdenciário e o financeiro. O primeiro, formado por servidores admitidos a partir de 2014, é 
superavitário e tem R$ 20 milhões em caixa, recebendo aporte anual em torno de R$ 5 milhões 
(contribuição dos servidores e patronal) e sob a gestão de Valéria Cardoso, presidente do IPAS-
MI, consegue rendimentos anuais de mais R$ 1,2 milhão com aplicações financeiras. Como tem 
poucos aposentados e pensionistas, o fundo é capitalizado e vai garantir a aposentadoria futura 
destes servidores. Já o segundo, formado pelos servidores antigos, admitidos até 2013, tem mais 
de mil aposentados e pensionistas na folha, que soma R$ 3,5 milhões. Como as contribuições 
somam R$ 1,5 milhão/mês, o déficit financeiro mensal de R$ 2 milhões é coberto pela Prefeitura. 
Essas informações constam nos relatórios de gestão fiscal e no Portal da Transparência. Caso 
a Prefeitura envie projeto neste sentido e os vereadores aprovem, Zé Antônio poderia usar o di-
nheiro acumulado nos últimos seis anos para reduzir esse aporte financeiro. A medida imediatista 
é vista como “salvadora” e garantiria o equilíbrio financeiro do governo no restante do mandato 
do prefeito, sobrando recursos até para investimentos. Mas, na outra ponta, dizimaria a economia 
gerada para garantir a aposentadoria dos servidores admitidos após 2014, empurrando e aumen-
tando exponencialmente o problema para as próximas administrações. Resta saber se Zé Antônio 
terá coragem de levar adiante essa proposta, ainda embrionária, e como vão reagir os servidores 
públicos, os vereadores, o Ministério da Previdência Social que precisa autorizar a mudança e até 
mesmo o Ministério Público, que pode questionar a legalidade da manobra.

empresários enviam ofício solicitando parceria da 
prefeitura e codego para infraestrutura no diagri

A Associação Comercial, Industrial e Serviços de Itumbia-
ra (ACISI), atendendo pedido dos empresários do DIAGRI, 
encaminhou ofício ao prefeito Zé Antônio, em que solicita 
uma audiência para tratar do recapeamento e asfaltamento 
de parte das ruas no Distrito Agroindustrial de Itumbiara. O 
movimento foi motivado a partir do comprometimento da CO-
DEGO, autarquia responsável pelo distrito, em fornecer todo 
material para a obra. Porém, a mão de obra e o maquinário 
não foram incluídos na proposta, o que levou a necessidade 
do pedido de apoio à Prefeitura de Itumbiara, para execução 
do serviço. A solicitação com a assinatura dos empresários 
foi protocolada pela ACISI no início do mês e a assessoria do 
prefeito se comprometeu o agendamento de uma reunião com 
a presença de empresários e de entidades que representam 
as indústrias de Itumbiara e do distrito agroindustrial. 

no psb?
A exemplo de Roberto Naves (prefeito de Anápolis), Zé Antônio 
(Itumbiara) está pensando em deixar o PTB de Jovair Arantes. 
Na última semana, seu nome foi ventilado no PSB, que mudou 
de mãos em Goiás. A ex-senadora Lúcia Vânia perdeu o co-
mando do partido para Elias Vaz e Jorge Kajuru.

GO-309 e 
modesto
Deputado estadual 
Álvaro Guimarães 
(DEM) reivindicou 
junto ao presidente 
da GOINFRA, Ênio 
Caiado, a retoma-
da e conclusão das 
obras de pavimen-
tação da GO-309, 
entre Itumbiara e 
Cachoeira Dourada, 
bem como da revi-
talização da Av. Mo-
desto de Carvalho.

beta handebol 
Na Copa Anápolis de Handebol, disputada por equipes de Goi-
ás, Minas Gerais, Santa Catarina e Distrito Federal, o Beta 
Handebol de Itumbiara foi campeão nas modalidades juvenil 
(masculino e feminino). A equipe adulta ficou em 3º lugar.

ipasmi (2)
Na segunda fiscalização dos 
técnicos da Receita Federal, 
no ano de 2014, o período 
analisado foi de 2009 a 2013 
e não foram encontradas ir-
regularidades na previdência. 
Somente no ano passado, o 
município recebeu mais de R$ 
3 milhões em compensação 
financeira.

faltou explicar
Em vídeo publicado nas redes 
sociais, o prefeito Zé Antônio 
anunciou demissões de co-
missionados e contratados, 
corte de horas extras e re-
visão de contratos. Mas não 
pontuou as medidas e nem o 
impacto que isso terá nas fi-
nanças do município.

Prefeito Zé Antônio: fundo de 
R$ 20 milhões aliviaria caixa até 
o fim do seu governo, mas pode 
comprometer o IPASMI no futuro

são marcos
Secretário estadual de Saú-
de Ismail Alexandrino rece-
beu prefeitos e secretários 
de Saúde da Região Sul para 
discutir a transformação do 
Hospital São Marcos em hos-
pital regional e reabertura da 
UTI. Trata-se de uma luta do 
deputado estadual Álvaro Gui-
marães (DEM).  Lideranças 
de Itumbiara, Buriti Alegre, 
Bom Jesus, Gouvelândia e 
Goiatuba estavam presentes. 

[...]
O atraso nos repasses aos 
conselhos escolares das es-
colas e CMEIs de Itumbiara, 
por parte da Prefeitura, tem 
colocado diretores em situ-
ação difícil. O dinheiro para 
manutenção varia de acordo 
com o tamanho de cada uni-
dade, exemplo: CMEI da Vila 
Mutirão recebe R$ 850,00 por 
mês e a Escola José Gomes, 
R$ 11,8 mil. A saída tem sido 
pedir apoio aos pais de alunos 
e à comunidade escolar.

REUNIÃO DE AMIGOS Célio Donato, José Olívio (Posto Alvorada), José Carlos 
Pontieri (AgroPontieri), Gilmar (Gilcor Seguros) e Fabrício Borges (Executivo Pontual)

Jadiel Sousa retornou de Uberlândia, onde disputou o Wheel 
Chair Tennis Open, tênis em cadeira de rodas. Na chave 
Consolation, Jadiel ganhei do 7º melhor no ranking do Brasil, 
mas parou nas quartas-de-final. Ele agora se prepara para 
as próximas competições, com apoio dos parceiros de Itum-
biara: AlcaFoods, Belaformula, Center Médica, Ceres Agro-
business, Federal Seguros, Linnear, Farma & Farma, Toda 
Linda, Academia Skema, TennisForLife, Clube de Furnas, 
Professora Noêmia, Barbearia Let’s Cut e Apaf.

Presidente da GOINFRA Ênio Caiado 
com o deputado estadual Álvaro 
Guimarães (DEM)

Beta Handebol (campeão juvenil masculino)

Beta Handebol (campeão juvenil feminino)
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Araporã é uma cidade 
bem cuidada, bem 

administrada, de povo 
trabalhador e feliz.

Parabéns pelos 27 anos.

EDUARDO BORGES
Secretário de Desenvolvimento Econômico, Turismo e Comunicação

ARAPORÃ 27 ANOS

Balanço das ações dos 28 meses da gestão Renata Borges

Realizada pela Prefeitura, a 
Festa do peão Boiadeiro é uma 
das maiores festas populares 
da região que foi resgatada pela 
administração. Em 2017 a festa 
ressurgiu com apelo filantrópico. 
A bilheteria arrecadou alimentos e 
recursos financeiros para entida-
des como Hospital de Amor (Bar-
retos), Associação de Apoio aos 
Portadores de Câncer de Araporã 
(Casa de Apoio em Barretos) e APAE (Escola Nascer do Sol). Somente para o Hospital de 
Amor foram destinados R$ 63.340,00 resultante da bilheteria do último dia festa; 2.225 litros 
de leite; 1.085 litros de óleo e 237 mil unidades de copos descartáveis arrecadados nos três 
primeiros dias. Em 2018 a 17º edição da festa foi um sucesso de público e de organização e 
novamente a arrecadação foi destinada ao Hospital de Amor que recebeu R$ 80 mil.

Festa do Peão Boiadeiro

Carnaporã Folia

Reforma Escola Olintha Oliveira Vale
O ano letivo de 2017 começou 

com algumas mudanças na estrutu-
ra física das unidades de ensino. A 
escola Municipal Olintha de Oliveira 
Vale recebeu novo telhado, pintura, 
teve a parte elétrica toda trocada. 
Todas as salas de aula foram cli-
matizadas.

As demais unidades de ensino 
também ganharam ar condicionado, 
melhorando as condições de ensi-
no-aprendizagem.

Araporã é considerada a capi-
tal regional do carnaval. A festa que 
atrai público de todas as cidades da 
região ganhou corpo, incremento e 
estrutura na atual administração. As 
três últimas edições do Carnaporã 
Folia colocaram Araporã no roteiro 
dos grandes eventos temáticos. Ale-
gria, diversão e segurança são os 
principais motivos que fazem os foli-
ões buscar a cidade para brincar as 
cinco noites e duas matinês.

O desenvolvimento de 
Itumbiara vem chamando a 
atenção de investidores de 
fora, que estão aportando 
recursos para impulsionar o 
mercado imobiliário da cida-
de. Dados da Federação da 
Indústria do Estado de Goiás 
(FIEG) e do Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística 
(IBGE) apontam que o mu-
nicípio, que faz divisa com 
Minas Gerais, é um dos mais 
competitivos do Estado, con-
siderado um dos dez maio-
res no que diz respeito ao 
valor agregado da indústria. 
A agropecuária é avançada 
no uso de tecnologia, ten-
do o município responsável 
por quase 10% da produção 
de grãos. O Produto Interno 
Bruto (PIB) fica com a sexta 
colocação no ranking estadu-
al.  A cidade concentra mais 
de 100 mil habitantes, é a 11º 
mais populosa de Goiás.

Atenta a este quadro com 
expectativa de ascensão nos 
próximos anos, a HGI Capi-
tal, boutique de investimentos 
imobiliários sediada em Goi-
ânia, decidiu aplicar recursos 
na retomada das obras do 
Bella Residence, da Palma 
Empreendimentos. A empre-
sa está direcionando R$ 20 
milhões de fundos de inves-
timentos no residencial. Além 
de ampliar a oferta de imóveis 
na cidade, o aporte também 
gerará empregos. Serão cem 
novas vagas abertas para o 
canteiro de obras.

Fundo de investimento aplica R$ 20 milhões 
no mercado imobiliário de Itumbiara

GESTORA DE INVESTIMENTOS VAI ALAVANCAR OBRAS DO BELLA RESIDENCE E GERAR 100 EMPREGOS

“As cidades médias, como 
Itumbiara, são as que mais 
irão se desenvolver nos pró-
ximos anos. Com economia 
consistente, o passo seguinte 
desses municípios é o apri-
moramento de seus equipa-
mentos urbanos, onde o mer-
cado imobiliário passa a ter 
muito a contribuir”, ressalta o 
engenheiro Rodrigo Meirelles, 
fundador da HGI Capital, cuja 
a missão de identificar proje-
tos de incorporação com po-
tencial de rentabilidade. Junto 
com os recursos, a HGI tam-
bém faz um trabalho de go-
vernança corporativa, com se-
gurança aos investidores.

O residencial, que se lo-
caliza na Avenida JK, no Jar-
dim América, terá as obras 
aceleradas já a partir de abril, 
com previsão de concluir a 
primeira etapa da construção 
em dezembro de 2020, quan-
do será entregue a primeira 
torre, e a segunda em junho 

de 2021. Os apartamentos te-
rão 80 m², sendo três quartos 
e uma suíte, e de 104 m², com 
três suítes. Serão quatro uni-
dades por andar e opção de 
duas vagas de garagem, além 
de escaninho. A área de lazer 
do Bella Residence será en-
tregue toda equipada.

“Conhecemos a fundo o 
projeto e percebemos que 
tratava-se de um empreen-
dimento muito assertivo para 
as necessidades dos morado-
res, a premissa do sucesso de 
qualquer investimento”, consi-
derou Meirelles, que acumula 
a experiência 15 anos à frente 
de uma das maiores empre-
sas do setor no Centro-Oes-
te, a EBM Desenvolvimento 
Imobiliário, onde foi responsá-
vel pela  desenvolvimento de 
mais de 60 empreendimentos 
em Goiás, Distrito Federal e 
São Paulo, o que resultou na 
comercialização de mais de 11 
mil imóveis.

Bella Residence está sendo construído na Avenida JK

MINISTRO DA INFRAESTRUTURA 
RECEBE DIRETORIA DA ACISI

Diretores da ACISI – As-
sociação Comercial, Indus-
trial e Serviços de Itumbiara 
participou de uma audiência 
com o Ministro da Infraes-
trutura Tarcísio Freitas, on-
tem dia 17, em Brasília no 
Ministério da Infraestrutura. 
Estiveram presentes o Pre-
sidente da ACISI Roberval 
Martins, Presidente Execu-
tivo Lauro Ferrão e Alberto 
Borges do Grupo Caramuru 
(que detém uma cadeira de 
vice-presidente).

A audiência foi marcada 
pelo Deputado Federal Dele-
gado Waldir e o assunto foi a 
logística no sul do Estado de 
Goiás. Sobre a BR 153 para 
a construção da segunda 
ponte sobre o Rio Paranaíba 
o ministro afirmou que está 
vencendo a concessão da 
empresa Triunfo Concebra, 
responsável pela conser-
vação da BR 153, assim o 
assunto será discutido com a 
empresa para ela executar a 
obra que hoje está avaliada 
em 30 milhões. A BR 452 
o ministro afirmou que já foi 
liberado verba para a sua 
manutenção e recuperação. 
A reinvindicação da ACISI 
foi a duplicação do trecho da 
BR 153 até o trevo de Ca-
choeira Dourada um total de 
16,3 quilômetros. Trecho em 

que acontece muitos aciden-
tes. O Ministro afirmou que a 
verba liberada não é suficiente 
para essa obra que deve ser 
em torno de 50 milhões. As-
sim os diretores da entidade 
sugeriram pelo menos criar 
uma terceira pista nos aclives 
para criar condições de ul-
trapassagem, evitando assim 
muitos acidentes. Os técni-
cos do ministro que estavam 
presentes, afirmaram que vão 
estudar a possibilidade. Con-
cluiu o ministro que a BR 452 
entrou no processo de privati-
zação e que levará no mínimo 
dois anos para ser assumida 
pela empresa vitoriosa. Estão 
sendo feitos estudos dentro 
do Ministério para agilizar no-
vas privatizações. Somente no 
TCU – Tribunal de Contas da 
União um processo desse leva 
mais de seis meses para ser 

examinado.
Sobre a Ferrovia Norte 

Sul com um ramal para ci-
dade de Itumbiara poderá 
ser feita através da Rumo 
Logística que arrematou a 
concessão. Estudos técnicos 
estão em mãos da diretoria 
da ACISI que deve ser en-
caminhados para a empresa 
concessionária. Pelo poten-
cial de produção no sul do 
Estado de Goiás justifica o 
investimento desse modal 
que facilita o acesso aos 
portos para as empresas que 
exportam. A Rumo Logística 
é composta de 4 conces-
sões ferroviárias no Brasil, 
totalizando 12 mil km de fer-
rovias, cerca de 1 mil loco-
motivas e 27 mil vagões, por 
meio dos quais a Companhia 
transporta commodities agrí-
colas e produtos industriais.

Lauro Ferrão, Delegado Waldir, Alberto Borges (Caramuru), 
ministro Tarcísio Freitas e Roberval Martins (ACISI)
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Parabéns
Araporã!

Cílio Vargas e Magda de Fátima

CÍLIO VARGAS
Secretário de Finanças e 

Planejamento da 
Prefeitura de Araporã

Nos 27 anos de nossa 
querida Araporã, 

parabéns a todos que 
contribuíram pelo 

desenvolvimento de 
nossa Terra, que é 

abençoada por Deus e 
bonita por natureza.

Feliz Aniversário

ARAPORÃ!

Valberto Martins, Alexandra 
Helena e Roberta Souza 

VALBERTO
MARTINS

Diretor da Escola Municipal 
Olintha de Oliveira Vale

São 27 anos de orgulho 
para todos nós, que 
amamos Araporã.

Meus parabéns a todos 
que fazem parte desta 

história e à prefeita 
Renata Borges pela 
administração bem 
avaliada, atuante e 

empreendedora.

VILMA 
RUFINO

Diretora do CEMEI 
Antônio Rabelo 

É um orgulho e um privilégio 
morar em uma cidade 
abençoada, de povo 

trabalhador e hospitaleiro.

FELIZ ANIVERSÁRIO!

DELMAS
BOTTA

Secretário de Agropecuária, 
Abastecimento, Meio Am-
biente e Recursos Hídricos

PARABÉNSARAPORÃ!

Cidade bem administrada
e povo mais feliz.

Feliz aniversário ao povo 
de nossa querida terra e 

parabéns à prefeita Renata.

Araporã
A construção da Ponte 

Afonso Pena sobre o rio Pa-
ranaíba, em 1909, ligando 
os estados de Minas Gerais 
e Goiás, permitiu o desen-
volvimento e a integração do 
Triângulo Mineiro com o Sul 
de Goiás. Na divisão adminis-
trativa promovida pelo Estado 
de Minas Gerais em 1911, era 
criado no município de Abadia 
do Bom Sucesso, hoje Tupa-
ciguara. O distrito de Araporã, 
cujo povoado denominava-se 
Alvorada, foi criado em 1938. 
Antes, em 1912, o engenhei-
ro Fernando Alexandre Vi-
lela Andrade criava em São 
Pedro de Uberabinha, hoje 
Uberlândia (MG), a conces-
sionária estadual dos serviços 
de transportes Companhia 
Mineira de Autoviação Inter-
municipal (CMAVI). Em 1917 
a companhia inaugurava no 
local hoje ocupado pelo cen-
tro da cidade de Araporã um 
posto de pedágio para aten-
der a demanda da rodovia en-
tão construída por ela, ligando 
São Pedro do Uberabinha a 
Santa Rita do Paranaíba, hoje 
Itumbiara (GO).
O começo

Enquanto construía a es-
trada, Fernando Vilela investiu 
capital da empresa no distrito, 
adquirindo terras onde foram 
plantadas as primeiras la-
vouras com destaque para a 
cana-de-açúcar e a posterior 
instalação de um engenho 
que possibilitou a produção 
de rapadura, açúcar mascavo 
e a cachaça que era denomi-
nada por uns, “Caninha Para 
Tudo” e por outros, “Caninha 
Alvorada”. A CMAVI instalou 
também a primeira olaria que 
fabricou tijolos e telhas para a 
construção das primeiras ca-
sas que deram origem ao po-
voado de Alvorada. Fernando 

Vilela se constituiria no funda-
dor de Araporã.

Consta que o primeiro 
morador do lugar foi João Ru-
fino que adquiriu terras per-
tencentes a João Custódio e 
construiu sua moradia junto 
ao córrego que ele então de-
nominou “Corguinho” e que 
mais tarde viria a ser denomi-
nado Córrego Alvorada, nome 
que ostenta até hoje.
Revolução de 30

Em 1930, Alvorada serviu 
de palco para as tropas mi-
neiras que defendiam os ide-
ais revolucionários frente as 
tropas goianas, nos limites da 
Ponte Afonso Pena. Seu quar-
tel-general foi instalado onde 
hoje está a Praça Dr. Antô-
nio Hélio de Castro. Naquele 
ano, católicos se organizam 
sob a liderança da dona de 
casa Eurípedes Toledo Ávila, 
a dona “Negrinha”, esposa do 
comerciante Ly Ávila e nos 
três anos seguintes constro-
em a capela de Nossa Senho-
ra da Guia cujo sino foi doado 
pelo casal Sebastião Augusto 
de Araújo/Sebastiana.
Agropecuária

Três anos depois, a 23 
de junho de 1933, chegava 
a energia elétrica proceden-
te do vizinho município de 
Itumbiara. Alguns anos mais 
tarde, começavam a chegar 
os primeiros colonos com o 
conseqüente desenvolvimento 
agropecuário da região. Além 
da pecuária extensiva, o dis-
trito se notabilizou pela produ-
ção de arroz, milho e feijão. 
Durante os anos de 1950 o 
destaque foi a produção de 
banana que após se constituir 
na principal fonte de produção 
do distrito por uma década, foi 
dizimada por doença no final 
da década. Posteriormente, 
destacaram-se as culturas de 
abacaxi, café, algodão e, por 

último o incremento da pro-
dução de cana-de-açúcar, a 
maior lavoura do município 
até os dias atuais (2010).

A 17 de março de 1938 a 
lei estadual 148 criava o dis-
trito de Araporã (ex-Alvorada) 
que na língua tupi quer dizer 
nascer do sol. A escolha do 
nome coube ao empreende-
dor Fernando Alexandre Vilela 
Andrade, presidente da CMA-
VI e principal responsável pelo 
desenvolvimento da região.
Primeiras indústrias

Passada a fase da CMA-
VI que foi extinta em 1945, 
surge novo empreendedor em 
Araporã, o empresário Avenir 
Alves Vilela que na década 
de 1960 fundou a Cerâmica 
Vilela e a Usina Alvorada na 
companhia dos sócios “Chi-
co do Pim”, Antônio Rabelo 
e outros. A cerâmica operou 
até o final dos anos 1980 e 
a Usina Alvorada ostenta até 
os dias atuais a posição de 
maior empreendimento priva-
do do município e pertence à 
família Franceschi, oriunda de 
Jaú (SP).

No início da década de 
1960, o território de Araporã 
é beneficiado com o asfalta-
mento de duas rodovias fe-
derais - Br 153 e Br 452 - e 

a Ponte (de concreto) Engº 
Cyro Gomes de Almeida, a 
Ponte “JK” que passava a 
substituir a velha Ponte Afon-
so Pena, símbolo do desen-
volvimento desta região.
Uma dádiva chamada 
Furnas Centrais Elétricas

Outro fator determinante 
no progresso de Araporã foi 
a construção da Usina Hi-
drelétrica de Furnas em seu 
território que não só permitiu 
o seu crescimento populacio-
nal como ensejou meios para 
a transformação do sonho de 
emancipação do município 
em realidade. A construção 
da usina foi iniciada em 1974 
e concluída em 1980. Doze 
anos depois, em 12 de abril 
de 1992, surgia o município 
de Araporã (Lei estadual nº 
10704, de 27/04/92) tendo 
como intendente o contador 
David Penha e como primei-
ro prefeito eleito o agrope-
cuarista e economista Valdir 
Inácio Ferreira (01/01/1993 
a 31/12/1996). Idinez Antô-
nio Tizzo foi o primeiro pre-
sidente da Câmara Municipal 
de Araporã (01/01/1993 a 
31/12/194).
A emancipação

A idéia emancipacionista 
remonta ao início da déca-

da de 1940, articulada pelo 
tabelião Antônio Rabelo, o 
“Toniquinho” que veio de Tu-
paciguara em 1939 para aqui 
desenvolver as funções carto-
rárias. Ele cultivou a idéia até 
o final de seus dias. DIversas 
lideranças, entre as quais 
Valdir Inácio Ferreira, Wilmar 
Alves de Oliveira, Deguimar 
Vieira de Faria, Teriovaldo 
Ferreira, entre tantos outros, 
e contando com o apoio do 
então deputado estadual An-
derson Adauto, conseguiram 
com muita luta levar adiante 
o sonho de emancipação po-
lítica e administrativa, com a 
instalação do município em 
1992.

2019
Em 2016, o município 

elegeu pela primeira vez uma 
mulher para governar e ad-
ministrar a cidade. Natural de 
Araporã, Renata Borges é gra-
duada em engenharia agronô-
mica e pós-graduada em ges-
tão ambiental. É casada com 
o agricultor Gilson Pereira da 
Silva e mãe de Mariana e Ma-
ria Fernanda. Elegeu-se vere-
adora, ocupando o cargo entre 
01/01/1997 e 31/12/2008. 
Presidiu a Câmara de Verea-
dores no biênio 1999/2000. 
No pleito de 2016, foi eleita 
prefeita com a maior votação 
já registrada para o posto de 
chefe do Poder Legislativo 
Araporense. Assumiu a cadei-
ra em 1º de janeiro de 2017 
para a gestão que vai até 31 
de dezembro de 2020.

Mergulho na história de Araporã

Antiga base da Ponte Afonso Pena, no Rio Paranaíba Bairro Alvorada, no distrito de Araporã, em 1975

Texto e foto da prefeita:
Site do município de 
Araporã
https://www.arapora.
mg.gov.br
Fotos antigas:
https://arapora.webnode.
com
Teriovaldo Ferreira 
Marques

Renata Borges,
atual prefeita
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Maristela Borges
(diretora de 

Proteção Básica)
Neusa Raulino

(diretora do 
Espaço de Música)

Eliane Martins
(secretária de Ação 
Social, Habitação e 

Defesa Civil)
Iama Falco
(diretora de 

Proteção Especial) 
Jordana Inácio

(diretora de 
Habitação)

Equipe da Ação Social parabeniza Araporã

27 de abril.

ARAPORÃ

27 ANOS.
A equipe da Escola Municipal Prefeito 
Wilmar Alves de Oliveira parabeniza a 

população pelo aniversário de nossa cidade.

Parabéns Araporã! É um orgulho
festejar seus 27 anos de história.

CABO ROBERTO Vice-Prefeito de Araporã

Feliz
Aniversário

Araporã!
É um orgulho
fazer parte

de sua
história.

ARAPORÃ 27 ANOS

Balanço das ações dos 28 meses da gestão Renata Borges

Em janeiro de 2017 assumiu 
a obra de melhorias do Hospital 
João Paulo II onde foi feita a am-
pliação da recepção com clima-
tização e sala de espera, Pronto 
Atendimento Infantil, reformula-
ção do Pronto Socorro e novos 
banheiros. A inauguração aconte-
ceu em julho de 2017 e somente 
com a ampliação e reforma, foram 
gastos mais de R$ 700 mil.

Entre 2017 e 2019 o Hospital recebeu grandes investimentos que permitiram a climatização 
dos quartos de internação, aquisição de aparelho de ultrassom digital, bisturi elétrico, raio x, 
aspirador de secreções, monitor cardíaco, bomba de difusão, dentre outros. Com o objetivo de 
desafogar o fluxo de atendimento, hoje o hospital funciona como unidade de urgência e emer-
gência. Os atendimentos da Atenção Básica foram levados para as unidades de PSF 1, 2 e 3.

Hospital João Paulo II

Com a proposta de descentralizar as 
ações e levar atendimento de qualida-
de em fevereiro de 2017 teve início ao 
programa municipal que leva o médi-
co e toda a rede de serviços até os 
moradores da zona rural. Iniciado no 
primeiro ano do governo, o programa 
cresceu e hoje é uma das grandes 
ações desenvolvidas pela Prefeitura e 
pela Secretaria da Saúde.
Nesse ano, a Prefeitura ampliou a rede 
de atendimentos e periodicamente a 
equipe multidisciplinar percorre as propriedades rurais. Essa equipe é composta por médicos, 
agentes comunitários de saúde, dentistas, técnicos de enfermagem, assistentes sociais, psicó-
logos, agentes de endemias, dentre outros. Nas visitas é levantada as condições de saúde de 
todos os moradores. Essa medida aproxima a atenção primária da população e contribui para 
melhorar com a sua qualidade de vida.

Médico na zona rural

A principal avenida de Araporã 
ganhou cara nova. A Avenida 
Tancredo de Almeida Neves 
recebeu nova camada asfál-
tica e jardinagem no canteiro 
central. Quebra-molas foram 
implantados nos pontos con-
siderados mais críticos como 
medida preventiva para evitar 
acidentes. A sinalização ver-
tical e horizontal também foi 
reforçada.

Revitalização da Av. Tancredo Neves

Localizada no centro da ci-
dade, as condições da Aveni-
da Afonso Pena eram motivo de 
preocupação para os moradores 
vizinhos à via. Fortes chuvas de 
anos anteriores levaram todo o 
pavimento asfáltico e o leito do 
córrego, causando uma enorme 
erosão que aumentava a cada 
ano, colocando em risco dezenas 
de imóveis.

A atual gestão assumiu o compromisso de devolver a dignidade e restabelecer a segurança 
para os moradores daquela região. E em outubro de 2017 a Prefeitura iniciou a recuperação do 
trecho danificado e a canalização de todo o percurso compreendido entre as ruas Antônio Ra-
belo e Arlindo Vilela. A obra foi executada junto com o barramento do Lago Bem Viver ao custo 
de R$ 3,259 milhões e recebeu recursos municipais.

Av. Afonso Pena/Córrego Alvorada

Lago Bem Viver
Orçada em mais de R$ 3 mi-

lhões, a construção do Lago Bem 
Viver teve a primeira etapa iniciada 
em 2017. A obra recebeu recursos 
próprios e terá a segunda etapa 
iniciada em breve. Além do lago, 
consta do projeto a construção de 
pistas de caminhada, quiosques, 
sanitários e até uma praia artificial. 
O Lago Bem Viver será o principal 
cartão postal de Araporã e da re-
gião.

Veículos novos
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Sebastião Claudenisio
“Galego Biro-Biro”

VEREADOR

Ariovaldo Oliveira Passos
“Lió”

VEREADOR

Waldivino José de Lima
“Divino Eletricista”

VEREADOR

Manoel Gonçalves Silva
“Manoel do Banco”

VEREADOR

Wilson Roberto Ribeiro
“Xinguinha”
VEREADOR

Francisco Ferreira Marques
“Chicó”

PRESIDENTE

Mário José de Almeida
“Marinho”

VICE-PRESIDENTE

Reuler Cardoso Pereira
1º SECRETÁRIO

Laciel Alves Faria
2º SECRETÁRIO

Araporã 27 anos!
Os vereadores da legislatura 2017/2020 parabenizam a 
população de nossa querida Araporã, terra que acolhe 

sonhos, trabalho, oportunidades, lutas e vitórias. Povo de 
muita fé, que constrói uma cidade melhor a cada dia.
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ARAPORÃ 27 ANOS

Balanço das ações dos 28 meses da gestão Renata Borges

Av. Tancredo de Almeida 
Neves, nº 9 B 

Bairro Alvorada - Araporã
(34) 99978-2479/99693-4299

Na Terra do Nascer do Sol, 
as oportunidades surgem para 

todos que acreditam na força do 
trabalho, no povo ordeiro de nossa 

cidade e nos planos de Deus.

Marcelo Ferreira
PRESIDENTE

SINDIARAPORÃ parabeniza a população de nossa 
cidade pelo aniversário de 27 anos. Que Araporã 

continue crescendo com a força do trabalho de nossa 
gente, empreendedorismo e amor por esta terra.

Representante Comercial

(34) 99996-1013

Ailton Hermínioforteagro
Parabéns Araporã pelos 27 anos de progresso e desenvolvimento.

ROBERTO
NASCIMENTO

Secretário de Obras
da Prefeitura de Araporã

Parabéns
Araporã!
27 anos

 de lutas e
conquistas!

A equipe da 
Secretaria de 

Obras deseja um 
feliz aniversário 
aos moradores 

da nossa cidade

MAXUELLE 
MARQUES
Diretora da Escola 

Lápis de Cor

ARAPORÃ NÃO FAZ
ANIVERSÁRIO,
FAZ HISTÓRIA.

Parabéns a todos que deram e dão 
sua parcela de contribuição para o

crescimento de nossa cidade.

JBPANIFICADORA 

RUA ABÍLIO FERREIRA BORGES Nº 31
Bairro Alvorada - Araporã - Antiga Panificadora Paula

(34) 99995-2571

PARABÉNS
ARAPORÃ!
Uma cidade

melhor a cada 
dia é o que 

estamos 
construindo!

Através de um programa 
habitacional forte e coeso o 
município de Araporã já cons-
truiu e entregou várias casas 
populares para famílias de bai-
xa renda. As duas primeiras 
unidades habitacionais foram 
entregues na programação fes-
tiva do aniversário da cidade 
ainda no ano de 2017. Duas 
famílias do setor dos Barbosas 
foram presenteadas com a casa própria. O programa não parou. Ainda em 2017 a construção de 
doze novas moradias foram iniciadas. As casas foram concluídas e entregues em 2018. Dessas, 
onze foram construídas no Conjunto Zequinha Cachoeira e uma no Bairro Primavera destinada 
ao programa que atende pessoas idosas ou com deficiência.

Sem perder tempo, ainda no ano passado a Prefeitura iniciou a construção de 22 novas 
casas. Oito delas estão localizadas no Bairro Primavera, treze no Conjunto Zequinha Cachoeira 
e uma no Centro.

Habitação
Implantado ne Prefeitura de 

Araporã, o Cartão Alimentação 
é uma importante ferramen-
ta de Valorização do Servidor. 
O benefício de R$ 120,00 é 
pago aos servidores efetivos, 
contratados e comissionados. 
Para receber o benefício pago 
todo dia 10 o servidor não pode 
registrar falta, ainda que justifi-
cada, nem apresentar atestado 
médico, no mês em exercício. Além de valorizar o servidor público municipal o Cartão Alimenta-
ção representa também incremento na economia local, uma vez que fortalece o comércio.  

Mais do que melhorar o rendimento do trabalhador, o Programa de Valorização dos Ser-
vidores Públicos, através do Cartão Alimentação, contribui para dignificar a vida das famílias 
atendidas com o benefício, motiva o funcionário a manter a regularidade no trabalho e ajuda o 
município na prestação de serviço de qualidade a toda comunidade.

Cartão Alimentação

Cidade limpa e or-
ganizada é sinônimo de 
povo ordeiro e educado. 
Pensando assim a Pre-
feitura está construin-
do calçadas em todos 
os setores da cidade. A 
obra começou pelo Bair-
ro Primavera e vai con-
templar toda a cidade. O 
detalhe é que a prefeitu-
ra está investindo recur-
sos próprios e o morador 
não terá nenhum custo.

Construção de calçadas

Outro importante instru-
mento para a recreação e so-
cialização para a comunidade é 
a Rua de Lazer. A cada edição 
a ação é desenvolvida em um 
setor diferente da cidade e en-
volve toda a comunidade em 
atividades esportivas e recrea-
tivas. A ação é desenvolvida ao 
ar livre e oferece uma varieda-
de de atividades 

Rua de Lazer

Em 2018 a Prefeitura firmou convênio 
com o Centro de Idiomas FISK de Itum-
biara para que a população araporense 
tivesse acesso ao aprendizado de um se-
gundo idioma gratuitamente. Atualmente 
100 alunos com idade até 16 anos e 50 
adultos são atendidos com aulas de in-
glês. Araporã se sobressai aos demais 
municípios brasileiros e oferecer o curso 
de inglês para a comunidade, garantindo 
assim o desenvolvimento educacional e o 
acesso ao mercado de trabalho.

Convênio com FISK
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Parabéns Araporã!
Nós ajudamos a construir 
seu progresso e história.

Rações Araporã parabeniza 
a população pelos 27 anos da 

cidade. Saúde, paz e progresso 
para todos os habitantes.

MELHOR PREÇO 
E ENTREGA!

(34) 3284-0827
(34) 99974-2198
Rua Adauto Pereira 

de Almeida, 40

Gás Prata festeja com 
o povo de araporã o 

aniversário de 27 anos 
da nossa cidade.

Que deus ilumine e 
abençoe nossa gente.

Rua Abílio Ferreira Borges, 31E - Bairro Alvorada

AVES, RAÇÕES PARA 
AVES, BOVINOS, 

SUÍNOS, CÃES, MILHO 
EM GRÃO/TRITURADO, 

SAL BRANCO, SAL 
MINERAL, ETC...

PROPRIETÁRIO:
MILTON VACINA
(34) 3284-1783

(34) 99648-1452

JOÃO
PÂNTANO
Secretário de Juventude,

Esportes e Lazer

Nossa cidade está festejando 
27 anos de emancipação e 
quero cumprimentar todos 

os moradores pelo empenho, 
amor e trabalho nesta terra.
Araporã está melhor a cada 
dia, com uma gestão séria, 
realizadora e responsável.

PARABÉNS!

WILSIENE
SILVA

“NENA”
Diretora da Escola 

Nascer do Sol
APAE Araporã

muita história e trabalho 
para contar. são 27 anos 

de prosperidade.
parabéns araporã!

Nós amamos esta terra
e trabalhamos para que 

seja cada dia melhor.

Feliz
Aniuversário
Araporã!

Kauê Uniformes parabeniza
a gente maravilhosa desta 

terra. São 27 anos de 
progresso e felicidade.

DIVINO
ELETRICISTA

VEREADOR

Tenho muita alegria e orgulho em 
morar em Araporã e representar 

sua gente trabalhadora na Câmara 
Municipal, onde faço minha parte 

para uma cidade melhor para 
todos. Parabéns a todos que 

contribuíram para o crescimento 
desta terra maravilhosa.

Feliz aniversário Araporã!

ARAPORÃ 27 ANOS

Balanço das ações dos 28 meses da gestão Renata Borges

Voltada exclusivamen-
te para atender alunos da 
pré-escola, a Escola Mu-
nicipal de Educação Infan-
til Lápis de Cor é a con-
solidação de um sonho 
de pais, professores e do 
Poder Público. A escola 
começou a funcionar em 
2018 e trata-se de uma escola com espaço e estrutura adap-
tada para a educação infantil com salas de aula, cozinha, refei-
tório, área administrativa, banheiros adaptados de acordo com 
a acessibilidade, brinquedoteca, dentre outras.

Escola Lápis de Cor

A sede do Poder Exe-
cutivo passou por refor-
mas e melhorias no ano 
passado com o objetivo 
de melhorar as condições 
de trabalho aos servidores 
e, consequentemente, o 
atendimento que é prestado à comunidade. Além de pintura 
na estrutura física, os departamentos ganharam mobília e equi-
pamentos. Um anexo foi construído para abrigar a Secretaria 
de Administração e o Departamento de Recursos Humanos. O 
Departamento de Engenharia ganhou novas instalações.

Centro Administrativo

O sistema de captação, tratamento e distribuição de água em Araporã é totalmente 
municipal. Uma das grandes ações da atual administração para garantir 100% do 
abastecimento de qualidade à cidade foi colocar em funcionamento a captação que 
é hoje é feita diretamente na Usina Hidrelétrica Itumbiara (Eletrobras Furnas). A 
medida permitiu ampliar a captação e a distribuição e a diminuir os custos com o 
tratamento de água que foi sempre muito alto e atrapalhava investimentos no setor.
A Prefeitura adquiriu novas bombas para a captação e distribuição de água, insta-
lou um novo reservatório e automatizou o sistema de distribuição.

Em setembro de 2018, 
durante as festividades de 
celebração à Nossa se-
nhora da Guia, padroeira 
do município, a Prefeitura 
entregou à comunidade a 
Praça Nossa Senhora da 
Guia. Localizada às mar-
gens da BR-153, o local 
se transformou em um dos cartões postais da cidade.

Praça Nossa Sra. Guia

A Prefeitura de Ara-
porã executou a reforma 
da Sala de Velórios Ro-
drigo Masson que passou 
a oferecer mais dignidade 
e conforto para as famílias 
que precisam velar os en-
tes queridos. Para executar as melhorias, a prefeitura investiu 
mais de R$ 20 mil. A Sala de Velórios recebeu nova pintura, 
reparo no telhado e no piso, recebeu nova decoração, dentre 
outras. A Sala de Velórios Rodrigo Masson é mantida pela Se-
cretaria da Ação Social, Habitação e Defesa Civil. O espaço 
passou a oferecer ainda mais conforto, comodidade e digni-
dade para a comunidade e para as famílias que precisam de 
atenção no momento de velar os entes queridos.

Sala de Velórios

No final de outubro de 2018 a Prefeitura 
executou uma ampla reforma e melhorias no 
Cemitério Santo Antônio. No dia de Finados a 
população que compareceu ao cemitério para 
prestar homenagens aos entes queridos pode 
comprovar e aprovar as melhorias. Além de 
pintura, foi construída passarela na área in-
terna, arborização, construção de calçadas na 
parte externa.

Reforma do Cemitério
Em abril de 2017 a cidade de Araporã 

ganhou um importante benefício. No mês de 
abril foi inaugurada a extensão do Tribunal de 
Justiça do Estado de Minas Gerais. Graças a 
isso, hoje as audiências são realizadas uma 
vez por mês na cidade, sem a necessidade de 
deslocamento até a comarca, salvo algumas 
exceções. Essa iniciativa garante o cumpri-
mento da Constituição que diz que é direito do 
cidadão ter acesso à justiça. 

Extensão do TJMG
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FRANCISCO
CASTILHO 

CHIQUINHO
Prefeito de Inaciolândia

MAURINHA
HELENA

Secretária de Promoção Social 
de Inaciolândia

PARABÉNS

INACIOLÂNDIA!
Nossa terra, nossa maior riqueza.

São 27 anos de conquistas e avanços 
e estamos trabalhando para melhorar a 

qualidade de vida de nossa gente.

PARABÉNS

INACIOLÂNDIA

27 ANOS.

Cidade de um povo 
trabalhador e feliz.

Com fé, esperança e muito 
trabalho, Inaciolândia se

desenvolve e busca melhorar 
a cada dia. Parabéns ao povo 
aguerrido de nossa cidade.

Parabéns Inaciolândia

Zé Antônio
Vereador em Inaciolândia

Inaciolândia 27 anos. Parabéns!

Manoel Tomé
Vereador em Inaciolândia

Ao povo de Inaciolândia meu abraço 
fraterno, que Deus continue 

abençoando nossa terra, dando-nos 
força para semear boas amizades, 

fé, trabalho e crescimento. 
Feliz aniversário Inaciolândia!

PASTOR 
ROBERTO 
ANTÔNIO
Secretário de Saúde

de Inaciolândia

Parabéns à nossa cidade, que 
cresce e desenvolve com a força 

de trabalho do seu povo, sua fé e o 
esforço da administração. 

27 anos de progresso!

Feliz Aniversário, 
Inaciolândia!

Rosângela
Masson

Secretária de Controle 
Interno de Inaciolândia

Abençoada por Deus, bonita 
por natureza, fértil e de um povo 
trabalhador e hospitaleiro, que 
ajuda a construir uma cidade 
humana, solidária e fraterna.

Parabéns ao povo inaciolandense 
pelos 27 anos de história.

Parab´éns Inaciolândia!

Apoio ao futebol amador e esportes Novos braços e luminárias de iluminação

INACIOLÂNDIA 27 ANOS

Distribuição de ovos de páscoa Mutirão de limpeza contra a dengue

Entrega de tablets aos agentes comunitários 
de saúde para trabalho de campo

Operação tapa-buracos: mais de 900 tonela-
das de massa asfáltica nas ruas da cidade

Laboratório Municipal, aquisição de equipamentos, medicamentos e materiais para atendimento na saúde da população
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FORTE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
Av. Itumbiara nº 24 - Inaciolândia-GO

(64) 3435-1010 / 3435-1022

Feliz aniversário Inaciolândia! 27 anos de progresso!
Inaciolândia é terra de gente trabalhadora e empreendedora. 

A FORTE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO se orgulha em colaborar com o 
crescimento de nossa terra. Parabéns e Feliz Aniversário!

Rua José Goes nº 27 - Centro - Inaciolândia
Raphael Rocha (64) 99293-8996

Dionathan Rocha (64) 99273-6010

rocha camping, pesca, petshop 
e ferragista parabeniza

inaciolândia pelo aniversário 
de 27 anos. parabéns!

Nosso maior orgulho é 
participar da história desta 

terra maravilhosa.

Gustavo Araújo 
de Carvalho

Tabelião e 
Registrador

Av. Meia Ponte nº 02 
Centro - Inaciolândia

(64) 3435-1030

Acompanhamos e 
registramos o 

desenvolvimento de 
Inaciolândia.

Parabéns pelos 27 anos 
de sua bonita história, 
da qual orgulhamos 

em fazer parte.

29 de abril.

INACIOLÂNDIA

27 ANOS.
Cidade de um povo que 

ama sua terra. Parabéns 
ao prefeito Chiquinho 
pela gestão humana, 

realizadora e eficiente.

Flávio 
Carvalho
Secretário de Finanças da 

Prefeitura de
 InaciolândiaFlávio e Edimara

DJALMA 
LUIZ 

BARROSO
Presidente do Sindicato 
Rural de Inaciolândia

Em nome da classe produtora, parabenizamos
o município de Inaciolândia pelos 27 anos
de emancipação político-administrativa.
Parabéns ao povo trabalhador, ordeiro

e empreendedor desta cidade abençoada,
de terras férteis e uma gente espetacular.

FELIZ ANIVERSÁRIO INACIOLÂNDIA!

INACIOLÂNDIA 27 ANOS

Microônibus para o transporte escolar 
adaptado para pessoas com deficiência

Nova Feira Coberta: obra concluída e 
inaugurada na atual gestão

Na atual gestão foram adquiridas cinco ambulâncias 0 Km para Inaciolândia

Uniformes para alunos da rede municipal de 
ensino

Reforma do Hospital Municipal de Inaciolân-
dia Jorge Assad Salles

Revitalização da Avenida 13 em Inaciolândia: obra realizada com recursos próprios

RECAPEAMENTO
Com recursos pró-

prios e emendas par-
lamentares, a Prefeitu-
ra de Inaciolândia está 
executando o maior pro-
grama de pavimentação 
da história do município. 
São cerca de R$ 2 mi-
lhões em investimentos. 
O trabalho foi iniciado 
pela Avenida 13, que 
está sendo totalmen-
te revitalizada, mas vai 
atingir também diversas 
ruas e avenidas, como 
José Inácio Rodrigues, 
Sete Lagoas, José Goes, 
Valdomiro Félix, Lourival 
Desidério, Rua 9 e várias 
outras vias no Centro e 
bairros Feliz e José Apa-
recido, entre outros. No 
Bairro Primavera, serão 

executados 7 mil m² de 
asfalto, concluindo 100% 
de asfalto na cidade. A 
Prefeitura já empregou 
900 toneladas de massa 
asfáltica em operações 
tapa-buracos, mas ago-
ra com recapeamento, a 
durabilidade do novo pa-
vimento será de 10 anos.
VEÍCULOS

A atual administração, 
em apenas dois anos e 
quatro meses, conseguiu 
adquirir o maior número 
de veículos para a frota. 
Em janeiro de 2017, o 
município tinha apenas 
uma ambulância rodando 
e de lá para cá, o prefeito 
Chiquinho adquiriu cin-
co novas ambulâncias, 
com recursos de emen-
das e convênios. Para o 

transporte escolar foram 
adquiros novos ônibus 
para transporte de estu-
dantes da rede municipal 
e ainda universitários em 
Itumbiara e Quirinópo-
lis. A Prefeitura recebeu 
ainda caminhonete, van, 
veículo Spin para trans-
porte de pacientes para 
Barretos, veículos leves 
e agora mais recursos 
estão chegando para in-
vestir na frota.

Na área de saúde, 
foram adquiridos mais 
de R$ 600 mil em equi-
pamentos, reforma do 
Hospital Municipal, que 
aguarda liberação da Vi-
gilância Sanitária para 
funcionar as internações, 
laboratório, medicamen-
tos e muito mais.
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Praça Silva Natália Ribeiro Paula, 20 - Centro
Inaciolândia-GO
(64) 3435-1231

Inaciolândia 27 anos

A Famóveis está presente na história e 
no crescimento de Inaciolândia.

Parabéns ao povo ordeiro, trabalhador 
e progressista desta cidade.

Feliz Aniversário!

Inaciolândia
27 anos. 

Feliz aniversário!

Álvaro
Guimarães

DEPUTADO
ESTADUAL
Líder do DEM

na Assembleia
Legislativa

Tenho orgulho em representar 
Inaciolândia no Parlamento Goiano e 
hoje quando a cidade celebra mais um 
aniversário, deixo minha mensagem

de apoio ao povo ordeiro desta
importante cidade do Sul Goiano.

Parabéns Inaciolândia! 
Vamos trabalhar muito mais!

Chiquinho cancela Expoinla e 
investe em obras de infraestrutura

RECAPEAMENTO DE RUAS, CONSTRUÇÃO DE PRAÇA E NOVA RODOVIÁRIA EM INACIOLÂNDIA

Em reunião com a 
equipe de governo, ve-
readores e sociedade 
organizada, o prefeito 
de Inaciolândia Francis-
co Castilho, o Chiquinho 
(PSB) decidiu cancelar 
a edição deste ano da 
Expoinla, a principal fes-
ta da cidade. O dinhei-
ro que seria aplicado na 
festa, em torno de R$ 
350 mil, foi direcionado 
para obras de infraestru-
tura. O município iniciou 
neste mês a revitalização 
da Avenida 13, que ga-
nhará novo pavimento, 
iluminação, jardinagem, 
paisagismo, sinalização 
e demais serviços, tudo 
com recursos próprios. 
Além disso, o município 
dará início à construção 
da Praça do Campo, 
projeto que prevê aca-
demia ao ar livre, pista 
de caminhada, ilumina-
ção e paisagismo. A obra 
já foi licitada e a ordem 
de serviço terá início em 
breve. Inaciolândia vai 
ganhar uma nova Rodo-

viária, com cinco boxes, 
lanchonetes, banheiros, 
sala administrativa e 
ainda estacionamento e 
uma praça. O projeto, no 
valor de R$ 500 mil, está 
pronto e aguarda apenas 
liberação da AGR, Su-
visa e Caixa Econômica 
Federal, para que seja li-
citado e as obras tenham 
início até o final do ano.

Chiquinho promete 
retomar a Expoinla no 
próximo ano, mas o ani-
versário da cidade, no 

Prefeito Chiquinho acompanha os serviços de revitalização e recapeamento da Avenida 13 em Inaciolândia

próximo dia 29, não vai 
passar em branco. No 
sábado, dia 27, tem a 
Cavalgada do Trabalha-

dor, com saída às 11h 
do Barracão do Perei-
ra, percorrendo as prin-
cipais ruas da cidade e 
encerrando no Parque de 
Exposições, com orga-
nização da Prefeitura e 

Câmara. No domingo, dia 
28, na Praça da Matriz, 
haverá show com a dupla 
sertaneja Mayck & Lyan 
e o cantor gospel Lucas 
Nunes. No mesmo dia a 
Prefeitura fará o sorteio 

da campanha IPTU/ITU 
Premiado 2019, onde os 
contribuintes que paga-
ram o imposto vão con-
correr ao sorteio de mo-
tocicleta 160 cc, televisor 
32” e bicicleta.

Prefeito Chiquinho: prioridade 
é investir os recursos nas obras
de infraestrutura, com o maior 
programa de recapeamento 
que a cidade já teve; mas ele 
garante que vai retomar a 
Expoinla em 2020


